

Laporan Hasil Belajar (Rapor)

Nama	: NIKOLAS AGUSTIN PUTRA PANGESTU	Kelas	: 5
NISN	: 0123935302	Fase	: C
Sekolah	: SD VIRGO MARIA 1	Semester	: 1 (Satu)
Alamat	: Jl Mgr Soegijapranata No. 70 Ambarawa	Tahun Pelajaran	: 2022/2023

A. NILAI DAN CAPAIAN KOMPETENSI

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	Kompetensi memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki sebagai citra Allah, yang sederajat dan saling melengkapi telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam mengenal tokoh-tokoh Perjanjian Lama
2	Pendidikan Pancasila	98	Kompetensi menunjukkan dan mencontohkan perilaku yang sesuai dengan nilai-nilai Pancasila sebagai suatu kesatuan dalam bentuk keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam menelaah kedudukan manusia sebagai makhluk sosial yang membutuhkan orang lain
3	Bahasa Indonesia	84	Kompetensi memahami informasi yang disampaikan dari aneka jenis bacaan (artikel, poster, novel, infografis, podcast, film / video iklan) telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam mengidentifikasi ide pokok dan memahami pesan yang terkandung dalam teks deskripsi, narasi, dan eksposisi
4	Matematika	94	Kompetensi memperkirakan dan menghitung hasil penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian sampai lebih dari 1.000.000 telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam menghitung pangkat dua, akar pangkat dua, pangkat tiga, dan akar pangkat tiga
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	89	Kompetensi Menganalisa penggunaan energi di rumah dan di sekolah telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam mengidentifikasi penyakit yang berhubungan dengan sistem organ tubuh manusia dan usaha pencegahannya
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	81	Kompetensi melakukan variasi dan kombinasi pola gerak dasar bola voli telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam mengidentifikasi dan melakukan variasi dan kombinasi pola gerak dasar permainan kasti
7	Seni dan Budaya	85	Kompetensi mampu merangkai gerak tari yang berpijak pada tradisi dengan memeragakan desain kelompok telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam menghargai hasil pencapaian karya tari dengan mempertimbangkan pendapat orang lain
8	Bahasa Inggris	82	Kompetensi mengenal dan memahami tentang posisi benda-benda yang ada di rumah dalam Bahasa Inggris telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam mengenal dan memahami tentang penggunaan ungkapan meminta dan memberi dalam Bahasa Inggris
9	Muatan Lokal	80	Kompetensi memahami teks cerita wayang Pandawa telah tercapai
			Perlu peningkatan dalam memahami pasangan huruf Jawa (10 pasangan)

Nama : NIKOLAS AGUSTIN PUTRA PANGESTU
NISN : 0123935302
Sekolah : SD VIRGO MARIA 1
Alamat : Jl Mgr Soegijapranata No. 70 Ambarawa

Kelas : 5
Semester : 1 (Satu)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

B. EKSTRAKURIKULER


No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Penggalang Kelas 5	Baik, memiliki disiplin yang baik, mampu menerapkan Dasa Darma pada Darma "Berani dan Tidak Putus Asa"
2	Basket	Baik, memiliki keterampilan fundamental teknik bermain bola basket dan memiliki pemahaman cara bermain
3	Komputer	Baik, mampu mengenal program Ms. Word pada Chromebook
4	Paduan Suara	Baik, mampu menyanyikan lagu bersama tim paduan suara dan menyanyikan lagu suara ganda (suara 1 dan 2)
5	Drumband	Baik, mampu memainkan alat musik Drumband sesuai irama dalam tim

C. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	2 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

D. CATATAN WALI KELAS

Mengetahui
Orang Tua/Wali,


..... Yustina ES



Ambarawa, 17 Desember 2022
Wali Kelas,


S. Palupi Adi Setiyawati
NIP.